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 Établissement : # 12716676 

Détail d'une offre d'emploi  

Information générale 

Situation : Nouvelle
Type : Poste temporaire syndiqué ou syndicable non syndiqué

Catégorie : Professionnels
Lieu de travail : Hôpital juif de réadaptation - 3205, Place Alton-Goldbloom

Quart de travail : jour
Durée : (non applicable)
Statut : Temps complet 

Salaire : Taux horaire entre
 25,25$ et 45,22$

 (selon expérience)
Affichage : du 2020/10/7 au 2020/10/30 

Identification des besoins (VF) 

AGENT DE PROGRAMMATION ET RECHERCHE- CHERCHEUR
D’ÉTABLISSEMENT CRIR/HJR-CISSS DE LAVAL (CNS-20-7488)
Principales responsabilités :

 Statut de l’emploi : contractuel renouvelable annuellement/ This is a full-time, contractual position

Miser sur les forces : Créer des programmes de concert avec les cliniciens et les familles pour
améliorer la vie des enfants handicapés

 
CONTEXTE

 Un enfant sur six, soit près de 17 % des enfants âgés de 3 à 17 ans, reçoit un diagnostic de
trouble développemental, notamment des troubles d'apprentissage, un trouble déficitaire de
l'attention, un trouble du spectre de l'autisme, un retard global de développement, un trouble
primaire du langage, un trouble développemental de la coordination ou une déficience motrice
cérébrale (paralysie cérébrale). Bon nombre de ces enfants et leur famille sont confrontés à des
défis qui évoluent à mesure que l'enfant grandit et se développe, et demeurent présents tout au
long de leur vie.

 
Le programme pédiatrique du Centre de recherche interdisciplinaire en réadaptation du Montréal
métropolitain (CRIR)/Hôpital juif de réadaptation (HJR)/Centre intégré de santé et de services
sociaux de Laval (HJR - CISSS de Laval) est l'un des piliers émergents de l'hôpital. Il s'agit d'un
programme proactif et axé sur la recherche, avec des cliniciens experts au service des enfants
handicapés âgés de 5 ans et moins. Nous travaillons à favoriser sa croissance et à maximiser
ses effets positifs pour les enfants et leur famille. Dans l'atteinte de cet objectif, nous voulons
accroître les connaissances et les compétences de nos praticiens-chercheurs, et collaborer avec
les principales parties prenantes dans l'élaboration et la mise en œuvre de stratégies fondées
sur des données probantes qui permettraient l'autonomisation de nos cliniciens et de notre
clientèle.

 
Nous proposons de nommer un Chercheur d'établissement qui misera sur les points forts du
programme et l'engagement des cliniciens, travaillera en collaboration avec les parties prenantes
à l'élaboration de solutions fondées sur des données probantes, et fera progresser un
programme de recherche solide, axé sur l'amélioration de la vie des enfants ayant des troubles
développementaux et leur famille.

 
MANDAT ET RESPONSABILITÉS

Action Emploi ?
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Sous l’autorité du responsable de site au CRIR/HJR - CISSS de Laval, en collaboration directe
avec les directeurs scientifiques du CRIR et sous le mentorat des chercheurs d'établissement, le
candidat assurera le leadership dans le développement d’un programme complet de recherche
pédiatrique.

En quête d'excellence dans l'offre de services pédiatriques au HJR - CISSS de Laval, le candidat
travaillera à maximiser l'impact de la recherche, et ce, en poursuivant le développement d'un
programme de recherche innovant, de qualité et compétitif, qui ciblera directement les priorités
des enfants et leur famille, et des cliniciens de première ligne. 

Le candidat réalisera ce mandat en exerçant les fonctions suivantes :
1. Mettre sur pied un programme de pointe qui comprend la diffusion des résultats de recherche.
2. Optimiser l'application et l'utilisation des données de recherche obtenues dans la pratique
clinique.
3. Travailler en étroite collaboration avec les cliniciens et impliquer concrètement les patients et
les familles dans la recherche.
4. Rechercher les fonds de fonctionnement nécessaires.
5. Superviser des étudiants diplômés et des stagiaires postdoctoraux.
6. Attirer des chercheurs associés/partenaires.
7. Contribuer à la mission du Centre de recherche CRIR/HJR.

Lieu de travail :
Site de recherche CRIR-HJR
3205, Place Alton-Goldbloom
Laval (Québec) H7V 1R2

*Le site de recherche CRIR-HJR est reconnu mondialement. Associé à l'Université McGill dans
le domaine de la recherche en réadaptation, il réunit 22 chercheurs associés, 35 étudiants
diplômés, 12 laboratoires à la fine pointe de la technologie sur place et une équipe de 4
ingénieurs en recherche en plus de chercheurs cliniciens.

Nous remercions toutes les personnes qui poseront leur candidature, mais nous
communiquerons qu’avec celles retenues pour un processus de sélection.

Le CISSS de Laval applique un programme d'accès à l'égalité en emploi et invite les
Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques, les femmes et les personnes
handicapées à présenter leur candidature. Les personnes handicapées peuvent également nous
faire part de leurs besoins particuliers relativement au processus de sélection pour l'emploi
sollicité afin de faciliter l'étude de leur candidature.

Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel
d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier et déposer votre CV afin
que votre candidature soit prise en considération.

Building on Strengths: Co-Creating Programs with Clinicians and Families to Improve the Lives
Of Children With Disabilities

CONTEXT
One in six, or almost 17%, of children aged between 3-17 years are diagnosed with a
developmental disability, including learning disabilities, attention deficit disorder, autism spectrum
disorder, global developmental delay, primary language impairment, developmental coordination
disorder and cerebral palsy, among others. Many of these children and their families face lifelong
challenges that evolves as the child grows and develops.

The pediatric program at the Centre de recherche interdisciplinaire en réadaptation du Montréal
métropolitain (CRIR) /Jewish Rehabilitation Hospital (JRH) / Centre intégré de santé et de
services sociaux de Laval (JRH CISSS Laval) is one of the emerging pillars of the hospital. This
program is pro-active and research-oriented, with expert clinicians servicing children with
disabilities aged 5 and under. As we move forward to foster its growth, and maximize positive
impacts and benefits for children and their families, we aim to fortify the knowledge and skill
competencies of our scholarly practitioners and collaborate with key stakeholders in developing
and implementing evidence-based strategies that would empower clinicians and our clientele.

We propose to appoint a Site Researcher (Chercheur d’établissement), who will build on the
program’s assets and clinicians’ commitment, proceed to co-create evidence-based solutions,
and advance a strong research agenda with a focus to improve the lives of children with
developmental disabilities and their families.
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MANDATE & RESPONSIBILITIES
Under the authority of the CRIR-JRH CISSS Laval Site Director of Research, in direct
collaboration with the CRIR’s Scientific Directors, and under the mentorship from Site
Researchers, the Candidate will assume leadership in the development of a comprehensive
pediatric research program.

Striving for excellence in the pediatric services offerings at JRH CISSS Laval and solidifying
research impacts, the Candidate will pursue an innovative, high-quality and competitive research
program, directly targeting the priorities of children and their families and frontline clinicians. This
will be achieved by:

1. Building a state-of-the art program that includes dissemination of research findings.
2. Optimizing the translation and the uptake of generated evidence into clinical practice.
3. Working in close partnership with clinicians, and authentically engaging patients and families
in research.
4. Seeking necessary external operational funds.
5. Attracting collaborating researchers.
6. Supervising graduate students and postdoctoral fellows.
7. Contributing towards the mission of the CRIR-JRH research Centre.

We thank all applicants. Only selected candidates will be contacted.

The CISSS de Laval has a program for the access to equal employment and invites natives,
visible minorities, women, and persons with disabilities to apply for positions. Persons with
disabilities can share their special needs in relation to the selection process for the position
requested to facilitate the study of their application.

If you are applying for a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment
email asking you to go update your CV for your application to be considered.

Exigences :
- Doit détenir un baccalauréat dans une discipline universitaire appropriée telle qu'en sciences
de l'administration, en sciences humaines ou en sciences sociales ou dans une autre discipline
jugée pertinente (sciences de la santé);
- Un doctorat dans le domaine des sciences de la santé (de préférence en réadaptation);
- Une formation postdoctorale (d'un an au minimum);
- Expérience de pratique clinique (de préférence)
- Un dossier solide de publications évaluées par des pairs, de présentations et d'obtention de
financement ou de prix.

Les personnes intéressées sont invitées joindre leur curriculum vitae et une lettre de motivation à
leur dossier.

The Candidate must have:
- Doit détenir un baccalauréat dans une discipline universitaire appropriée telle qu'en sciences
de l'administration, en sciences humaines ou en sciences sociales ou dans une autre discipline
jugée pertinente (sciences de la santé);
- a PhD in the field of health sciences (rehabilitation preferred);
- Postdoctoral training (of one year minimum);
- Clinical practice experience (preferred);
- A strong record of peer-reviewed publications, presentations, and obtained funding/awards.

Applications are invited for this position. Please submit your CV and cover letter 

No de référence: CNS-20-7488

Contact 

Direction des ressources humaines, des communications et des affaires juridiques
 Veuillez faire parvenir votre candidature en ligne sur notre site Web.

 http://www.lavalensante.com/carrieres/emplois-disponibles/ 
 

Centre intégré de santé et de services sociaux de Laval
 1515, boul. Chomedey
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    Réaffichage        Ajouter un postulant    

Laval (Québec)
H7V 3Y7
450 978-8300

Liste des postulants 

No Nom,Prénom Courriel  
Aucun postulant pour le moment

http://v1.santemontreal.qc.ca/extranet/poste_e.asp?sPK=214175
http://v1.santemontreal.qc.ca/extranet/postul_e.asp?EmpNo=214175

